
・山下先生がお話しされた、学校の
取り組みは打ち上げ花火では
なく、醸成されるものであるという
内容が、今回の実践発表ともつな
がり、鮮明なものになりました。

・講演でおっしゃられた「子どもた
ちに付けさせたい力→自分事と
して捉える力」が、自分が教育活
動を行う上で感じていたところ
だったので、共感できました。

・どの実践報告でも、担当者がまず
学校の課題や現状を把握した後、
方向性や取組みを計画・立案し、
それを校内研究や通信等で分か
りやすく先生方に周知することか
ら進めていました。学校全体で、
ビジョンの共有や授業改善を
なされているのが印象的でした。

参加者のアンケートより


